



EXCLUSIVE AGENCY
LUXURY REAL ESTATE

3 Pièces

74 m²

Réf. 2516

674 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le secteur prisé du Bas de la Croix des Gardes à Cannes, dans une résidence sécurisée à deux pas des plages, découvrez ce charmant appartement 3 pièces de 74m². Il se compose d'une entrée, d'une cuisine équipée ouverte sur le séjour lumineux, un coin salon ou chambre, une seconde chambre spacieuse, une salle d'eau moderne et des toilettes séparées. De nombreux rangements sont présents pour optimiser l'espace de vie. Vous profiterez d'une cave et d'un parking collectif sécurisé au sein de la résidence. Points clés :- Résidence sécurisée- Proche de la plage- Nombreux rangements Les ...

Located in the sought-after Bas de la Croix des Gardes area of Cannes, in a secure residence just a stone's throw from the beaches, discover this charming 74m² 2-room flat. It comprises an entrance hall, a fitted kitchen opening onto the bright living room, a lounge or bedroom area, a second spacious bedroom, a modern shower room and a separate toilet. There is plenty of storage space to make the most of the living area.

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

